



Depuis plus de vingt-cinq ans, je mets son expertise et ma sensibilité au service du design et de l'architecture intérieure au sein du **Studio Nicolas Aubagnac**, maison que j'ai rejoint en tant qu'associée en 1998.

Diplômée de l'Université Paris I Panthéon-Sorbonne en Relations Internationales et en Histoire, j'ai débuté ma carrière dans le marketing au sein de FIMAT, filiale de la Société Générale, avant de me tourner vers le monde de la création. Animée par une vision exigeante et durable du design, j'accompagne le développement commercial et stratégique de la maison Nicolas Aubagnac, en France comme à l'international : Europe, États-Unis, Moyen-Orient.

Sous mon impulsion, la marque a su développer une clientèle composée de grands décorateurs et de collectionneurs internationaux, tisser des partenariats solides avec des galeries d'art à Paris et New York, participer à des salons majeurs et affirmer une présence remarquée de Nicolas Aubagnac sur la scène internationale du design contemporain.

Bras droit de Nicolas Aubagnac sur ses chantiers de décoration, je supervise également la gestion budgétaire de projets d'architecture intérieure d'envergure.

*For more than twenty-five years, I have brought my expertise and sensibility to the fields of design and interior architecture within **Studio Nicolas Aubagnac**, a firm I joined as a partner in 1998.*

A graduate of Paris I Panthéon-Sorbonne University in International Relations and History, I began my career in marketing at FIMAT, a subsidiary of Société Générale, before turning toward the world of creation. Guided by a demanding and sustainable vision of design, I oversee the commercial and strategic development of Maison Nicolas Aubagnac, both in France and internationally: Europe, the United States, and the Middle East.

Under my guidance, the brand has developed a clientele of major decorators and international collectors, forged strong partnerships with art galleries in Paris and New York, taken part in major fairs, and established a notable presence for Nicolas Aubagnac on the international contemporary design scene.

As Nicolas Aubagnac's right-hand partner on decoration projects, I also supervise the budget management of large-scale interior architecture projects.

Delphine Read